



La diabetes tipo 2 aumentó hasta en un 45% entre los adolescentes desde 1990

LA VOZ | REDACCIÓN

■ El número de casos de diabetes tipo 2 ha aumentado hasta un 45% entre los adolescentes en los últimos 15 años, según un estudio del Centro Médico Sheba (Israel) y de la Universidad de Colorado (Estados Unidos) que se publica en *The Journal of Pediatrics*.

Los científicos señalan que las tasas de obesidad continúan elevándose en todo el mundo. La obesidad es un factor de riesgo para el desarrollo de gran variedad de complicaciones médicas, incluyendo la diabetes tipo 2, y entre los adultos se ha registrado un incremento. Sin embargo, los científicos señalan que la tasa de diabetes tipo 2 entre los niños también parece haber crecido en los pasados 15 años.